

FPII

Polisi di Kadugede, Kuningan, Patroli Rumah Kosong yang Ditinggal Mudik Menjelang Idul Fitri 1445 H

Kuningan. - KUNINGAN.FPII.OR.ID

Apr 9, 2024 - 11:32



Polisi di Kadugede, Kuningan, Patroli Rumah Kosong yang Ditinggal Mudik Menjelang Idul Fitri 1445 H

Kuningan,- Dalam rangka menjaga keamanan dan mencegah potensi tindak kriminal, Polisi di Kadugede, Kuningan, tak tinggal diam menjelang Hari Raya Idul Fitri 1445 H tahun 2024. Personil Polsek Kadugede, Polres Kuningan, Polda Jabar, yang dipimpin oleh Bripka Wawan dan Bripka Dudi, turut serta dalam

melakukan patroli di perumahan Buana Cigadung Residence, Kecamatan Kadugede, Kabupaten Kuningan, pada Selasa (9/4/2024).

Patroli yang melibatkan personil Polsek Kadugede tidak hanya dilakukan sendiri, tetapi juga melibatkan kerjasama dengan security perumahan. Langkah ini diambil sebagai upaya preventif guna mengantisipasi kejahatan di rumah-rumah kosong yang ditinggalkan oleh pemiliknya dalam perjalanan pulang kampung menjelang Idul Fitri.

"Saat ini kami tengah melaksanakan patroli di perumahan Buana Cigadung Residence untuk memastikan keamanan rumah-rumah yang ditinggalkan oleh pemiliknya saat mudik. Ini adalah bagian dari upaya kami untuk memberikan perlindungan maksimal kepada warga," ungkap Bripka Wawan.

Sementara itu, Kapolres Kuningan, AKBP Willy Andrian, S.I.K., S.H., melalui Kapolsek Kadugede, IPTU Wili Rukwili, SM, menegaskan pentingnya upaya preventif yang dilakukan oleh Polsek Kadugede menjelang Idul Fitri. "Kami selalu berupaya memberikan perlindungan terbaik kepada masyarakat, terutama dalam situasi-situasi yang rawan seperti saat mudik Idul Fitri. Patroli rumah kosong ini merupakan salah satu langkah preventif kami untuk mencegah terjadinya tindak kriminal," jelas IPTU Wili.

Dengan adanya patroli rumah kosong yang dilakukan secara bersama-sama antara polisi dan security perumahan, diharapkan dapat memberikan rasa aman kepada pemilik rumah yang sedang meninggalkan tempat tinggalnya. Sinergi antara kepolisian dan masyarakat merupakan kunci utama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan tenteram bagi seluruh warga.